



RÉUNION EXTRAORDINAIRE DU COMITÉ DE FINANCE / EXTRAORDINARY FINANCE COMMITTEE MEETING
29 AOÛT, 2024 À 14H00 / AUGUST 29TH 2024 @ 2:00 P.M.
RICHIBUCTO

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Jimmy Bourque fait l'ouverture de la réunion à 14h00 en souhaitant la bienvenue à tous. 2. PRÉSENCES Tina Beers, Five Rivers Jimmy Bourque, Nouvelle Arcadie AUTRES PRÉSENCES Paul Lang, DG Lynn Landry Caissie, Directrice Finance CSRK Louise Girouard, Commis Comptable CSRK ABSENCES Jean-Pierre Richard, Champdoré <u>2024-016F</u> Il fut proposé par Tina Beers que Jimmy Bourque assure la présidence en l'absence de Jean-Pierre Richard. <u>Adoptée</u> 3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR <u>2024-017F</u> Il fut proposé par Tina Beers, appuyé de Jimmy Bourque, que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté 4. BUDGET CSRK 2025 (ÉBAUCHE) Paul commence par dire que le CSRK a commencé à travailler sur le budget 2025 en avril de cette année et explique qu'il travaille toujours sur la base de l'assiette fiscale de l'année précédente car l'assiette fiscale de l'année prochaine n'est publiée qu'en octobre.	1. CALL TO ORDER Jimmy Bourque opens the meeting at 2h00 p.m. by welcoming everyone. 2. PRESENCES : Tina Beers, Five Rivers Jimmy Bourque, Nouvelle Arcadie OTHER PRESENCES Paul Lang, CAO Lynn Landry Caissie, Finance Director KRSC Louise Girouard, Accounting Clerk KRSC ABSENCES Jean-Pierre Richard, Champdoré <u>2024-016F</u> It was moved by Tina Beers that Jimmy presides the meeting in Jean-Pierre Richard absence. <u>Adopted</u> 3. ADOPTION OF THE AGENDA <u>2024-017F</u> It was moved by Tina Beers, seconded by Jimmy Bourque, that the agenda be accepted as presented. 4. 2025 KRSC BUDGET (DRAFT) Paul begins by saying that the KRSC started working of the 2025 budget back in April of this year and explains that they are always working of the previous year's tax base as next year's tax base only comes out in October.
--	---

Chaque directeur de département a été chargé de soumettre son projet de budget de base basé sur la stratégie. Ils ont soumis leurs projets et toutes les dépenses opérationnelles imprévues. Le reste correspond aux coûts fixes. Il estime qu'il s'agit globalement d'un bon budget, dans lequel la plupart des communautés bénéficieront d'une baisse des contributions. Il explique que cette réunion a pour but de présenter l'ébauche du budget qui sera ensuite soumis au conseil d'administration le 5 septembre et adopté définitivement lors de la réunion du conseil d'administration du 24 octobre. Lynn présente l'ébauche du budget 2025, département par département, elle et Paul répondent aux questions au fur et à mesure qu'elles se présentent. <u>2024-018F</u> Il est résolu que le comité de finance recommande au CA de la Commission de services régionaux de Kent que le frais de déversement soit de 119.00\$ la tonne en 2025, dont 80\$ la tonne pour la Commission de services régionaux du Sud-est et 39.00\$ pour la Commission de services régionaux de Kent et que les frais déversements pour les communautés de Elsipogtog et Indian Island soit de 240.00\$ la tonne <u>2024-019F</u> Il est résolu que le comité de finance recommande au CA de la Commission de services régionaux de Kent que le frais de déversement soit de 10\$ la tonne en 2025 pour les frais ICI et 6\$ la tonne pour le déchet C&D. Proposé par: Tina Beers Appuyé de: Jimmy Bourque <u>2024-020F</u> Il est proposé par Tina Beers appuyé Jimmy Bourque que le comité de finance recommande au conseil de la Commission de services régionaux de Kent que l'ébauche du budget total de fonctionnement de la	Every department heads were responsible to submit their project base budget based on the strategy. They submitted their projects and any unforeseen operational expenses. The rest is their fixed costs. He feels that overall this is a good budget where most communities will benefit from a lower contributions. He explains that this meeting is to present the draft budget which will then be brought to the Board on September 5th with final adoption being done on the meeting of the Board on October 24th. Lynn presents the 2025 draft budget, department by department, where questions are answers by Lynn and Paul as they present themselves. <u>2024-018F</u> It is resolved that the finance committee recommends to the Kent Regional Service Commission board that the tipping fee be 119\$ a ton in 2025 consisting of 80\$ to the Southeast Regional Service Commission and 39\$ to the Kent Regional Service Commission and that the tip fee for the communities of Elsipogtog and Indian Island be 240.00\$ a ton. <u>2024-019F</u> It is resolved that the finance committee recommends to the Kent Regional Service Commission board that the tipping fee be 10\$ a ton in 2025 for the ICI and 6\$ a ton for the C&D waste. Moved by: Tina Beers Seconded by: Jimmy Bourque <u>2024-020F</u> It is moved by Tina Beers seconded by Jimmy Bourque that the finance committee recommends to the board of the Kent Regional Service Commission that the draft for the total operating budget for the Regional Service Commission for 2025 calendar year
--	---

Commission de services régionaux pour l'année civile 2025 comprendrait des recettes totales de \$8 291 039 et des dépenses totales de \$8 291 039 et que le budget total de dépenses en capital comprendrait des dépenses totales de \$0. 5. LEVÉE DE LA RÉUNION <u>2024-021F</u> Proposé par Tina Beers, que l'ajournement ait lieu à 15h50.	would consist of total Revenue of \$8 291 039 and total expenditures of \$8 291 039 and that the capital budget would consist of total expenditures of \$0. 5. CLOSURE OF THE MEETING <u>2024-021F</u> Moved by Tina Beers, that the meeting adjourn at 3:50 p.m.